
Kepala Disdukcapil Kabupaten

Temanggung Bagus Panuntun

mengatakan rekam data e-KTP

pada pelajar adalah bagi calon pe-

milih pada Pemilu 2024. ”Jadi pe-

lajar calon pemilih Pemilu 2024

yang kini menjalani  rekam dana

e-KTP,” kata Bagus Panuntun,

Kamis (2/6)

Dikatakan terinci dari 1157

pelajar itu terdiri dari SMAN 3 se-

banyak 139 pelajar, SMA Muham-

madiyah sejumlah 85 pelajar,

SMAN 1 sejumlah 217 pelajar,

SMA HKTI sebanyak 23 siswa,

SMK SWADAYA sebanyak 339

siswa, dan SMA N 2 sebanyak 354

siswa. Dikatakan ada sekitar 50

ribu pelajar atau data calon pemi-

lih pemula pada Pemilu 2024 di

Temanggung. Mereka harus men-

jalani rekam e-KTP. Disdukcapil

mentarget menyelesaikan rekam

data e-KTP paling lambat Okto-

ber 2022.

”Untuk calon pemilih Pemilu

2024 penyelesaian data ditarget

selesai Oktober. Pemilih pemula

yang menjalani rekam data ini

adalah mereka yang kini berusia

16 atau 17 tahun dan belum mela-

kukan perekaman data kepen-

dudukan,” katanya. 

Bagus Panuntun mengatakan

perekaman data calon pemilih

pemula adalah perintah dari Ke-

menterian Dalam Negeri, yakni

Disdukcapil harus menyerahkan

calon pemilih yang sudah dire-

kam 1,5 tahun sebelum pelaksa-

naan pesta demokrasi tahun

2024.

Disampaikan Kick Off pereka-

man data calon pemilih pemula

dilakukan pada Maret lalu. Di

Temanggung sendiri berdasar da-

ta ada sekitar 50 ribu calon pemi-

lih pemula yang akan dilakukan

perekaman. 

Dikatakan sambil perekaman

Disdukcapil juga melakukan pem-

bersihan data atau calon pemilih

yang sudah meninggal atau pin-

dah tempat tinggal keluar kota.

Sehingga nantinya saat diserah-

kan ke Kementerian Dalam Nege-

ri data tersedia benar-benar ber-

sih atau data valid.

Bagus Panuntun mengatakan

50 ribu calon pemilih pemula di

Temanggung, sebanyak 43 persen

menjalani perekaman di sekolah,

sedangkan 57 persen di desa-de-

sa. Ditegaskan, perekaman data

di usia anak 16 tahun untuk ke-

perluan pemilu mendatang, yakni

untuk pembuatan daftar pemilih

yang akan diserahkan pada Ke-

mendagri, dan merupakan bagian

dari kolektivitas data. (Osy)

GROBOGAN (KR) - Tujuh

fraksi DPRD Grobogan me-

nanggapi penjelasan bupati

atas Raperda tentang per-

tangggungajawaban pelak-

sanaan APBD 2021, dalam

rapat paripurna ke-16, Kamis

(2/6). Rapat yang dipimpin

Ketua DPRD Agus Siswanto

SSos, dihadiri bupati yang di-

wakili Wabup dr Bambang

Pujiyanto MKes, dihadiri se-

cara virtual anggota Forko-

pimda, Ketua PN Purwodadi,

Ketua PA Purwodadi, Sekda

beserta jajarannya, dan para

Direktur BUMD.

Ada beberapa pertanyaan

yang disampaikan tujuh frak-

si. Seperti Fraksi PDIP lewat

juru bicara Rimbawanto SH,

mempertanyakan realisasi

pendapatan Dinas Pendidik-

an Rp 12,5 juta dari ang-

garan setelah perubahan Rp

12,9 juta, pendapatan lelang

tanah eks banda desa yang

tidak terealisasi sama sekali

alias nol rupiah di Kecamat-

an Karangrayung, Toroh,

Brati, dan Godong. Fraksi ini

juga menyoroti penyerapan

anggaran pada Disnaker-

trans untuk kegiatan pelak-

sanaan pendidikan dan pe-

latihan keterampilan bagi

pencari kerja berdasarkan

klaster kompetensi yang ha-

nya terealisasi Rp 36,4 juta

dari perubahan anggaran

Rp 494,5 juta.

Fraksi PKB lewat juru bica-

ra Mansata Indah Maratona

MSi mempertanyakan belan-

ja operasi pegawai untuk gaji,

tunjangan, THR dan gaji ke-

13, sebesar Rp 959,1 miliar

terealisasi Rp 907,7 miliar.

Sehingga terjadi sisa anggar-

an Rp 51,3 miliar. Fraksi ini ju-

ga menyoroti balanja modal

Rp 313,9 miliar yang hanya

terealisasi Rp 290,1 miliar. Si-

sa anggaran tersebut di-

antaranya berasal dari belan-

ja modal gedung dan ba-

ngunan Rp 10,5 miliar, dan

belanja modal jalan, irigasi,

serta jaringan Rp 12 miliar.

Fraksi Gerindra lewat juru

bicara Santoso, mengapre-

siasi realisasi PAD dari hasil

pengelolaan kekayaan da-

erah ada penambahan ke-

naikan sebesar Rp 1,8 miliar

dari perubahan anggaran

sebesar Rp 23,3 miliar, se-

hingga terealisasi sebesar

Rp 25,2 miliar. Namun fraksi

ini mempertanyakan kenapa

Perusda Purwa Aksara dan

PT PRPP tahun 2021 tidak

ada  deviden ke kas daerah.

Fraksi PPP lewat juru bi-

cara Budi Prihdiyono, mem-

pertanyakan realisasi gaji

dan tunjangan ASN RSUD

dr R Soedjati sebesar Rp 32

miliar dari anggaran setelah

perubahan Rp 35,4 miliar,

sehingga ada sisa anggaran

Rp 3,4 miliar. Fraksi ini juga

mempertanyakan realisasi

kegiatan optimalisasi peng-

gunaan, pemanfaatan, pe-

mindahtanganan, pemusna-

han dan penghapusan ba-

rang milik daerah sebesar

Rp 84,8 juta dari anggaran

setelah perubahan Rp 230,1

juta, sehingga menyisakan

anggaran Rp 145,3 juta

yang dipergunakan untuk

belanja barang dan jasa.

Fraksi Partai Hanura lewat

juru bicara Purwanto meng-

apresiasi realisasi pendapat-

an Dinas Pertanian mening-

kat Rp 64 juta atau 107,23 %

dari anggaran setelah pe-

rubahan sebesar Rp 887 ju-

ta. Namun penyerapan ang-

garan untuk kegiatan pe-

ngembangan prasaran per-

tanian di dinas tersebut ha-

nya terealisasi Rp 740,4 juta

dari anggaran setelah pe-

rubahan Rp 5,9 miliar. 

Fraksi ini juga memperta-

nyakan penyerapan ang-

garan pada Setda untuk be-

lanja modal peralatan dan

mesin, belanja barang dan

jasa, tidak terserap sama

sekali, dari anggaran setelah

perubahan Rp 185,7 juta. 

(Tas)

1.157 Pelajar Telah Rekam Data E-KTP

Tujuh Fraksi DPRD Grobogan Tanggapi Raperda Pelaksanaan APBD 2021

TEMANGGUNG (KR) - Dinas Kependudukan dan

Catatan Sipil (Disdukcapil) Kabupaten Temanggung te-

rus melakukan perekaman e-KTP pada pelajar di kabu-

paten tersebut. Hingga awal Juni 2022 pelajar yang

telah rekam e-KTP tercatat sebanyak 1157 pelajar.

ÓKEDAULATAN  RAKYATÓ 

HALAMAN 6JAWATENGAHSENIN PON, 6 JUNI 2022

( 6 DULKAIDAH 1955 )

KR-M Taslim

Rapat paripurna DPRD Grobogan tentang tanggapan

fraksi-fraksi atas raperda tentang pertanggungjawaban

pelaksanaan APBD 2021.

Ivan Rizki-Gracia Karen, Duta Kampus UNS
SOLO (KR) - Muhammad Ivan Rizki dan Gracia Ka-

ren Sukmana, dinobatkan sebagai Duta Kampus Uni-

versitas Sebelas Maret (UNS) Solo 2022. Penobatan

berlangsung usai digelar Malam Final Pemilihan Duta

Kampus yang diikuti 24 finalis di Tower Ki Hadjar De-

wantara, Jumat (3/6) malam, ditandai pemberian se-

lempang Duta Kampus 2021 dan  pemberian piala ser-

ta hadiah oleh Rektor UNS Prof Dr Jamal Wiwoho. Duta

kampus Muhammad Ivan Rizki, mahasiswa Program

Studi (Prodi) Penyuluhan dan Komunikasi Pertanian

Fakultas Pertanian (FP), sedang Gracia Karen Suk-

mana, mahasiswi D-3 Kebidanan Sekolah Vokasi (SV).

Kepala UPT Humas dan Media, Dr Deddy Whinata

menjelaskan proses seleksi dimulai April 2022. Jumlah

pendaftar ada 76 berasal dari berbagai fakultas. Sete-

lah dilakukan seleksi  administrasi dan wawancara

akhirnya terpilih 24 finalis. Sebelum mengikuti babak

akhir, mereka telah menjalani berbagai pembekalan di-

antaranya public speaking, Master of Ceremony (MC),

protokoler, table manner, personal branding dan cat-

walk. ÓSelain itu, finalis wajib mengikuti uji presentasi, uji

publik dan uji bakat. Dan dilanjutkan karantina selama

dua hari satu malam untuk keakraban dan latihan kore-

ografi,Ó kata Dr Deddy.

Duta Kampus asal  Temanggung itu mengusung pro-

gram  rangkul budaya, peduli sosial, dan rangkul desa.

Ia berpendapat mahasiswa harus memiliki empati untuk

bergerak dalam membantu mensejahterakan masyara-

kat. Karen juga berharap dapat mengemban amanah

dengan baik dan dapat berkontribusi bagi UNS melalui

potensi yang dimiliki. (Qom)

Gedung Baru Pasar Induk Wonosobo Dibuka
WONOSOBO (KR) - Proses penataan dan penem-

patan pedagang di gedung baru Pasar Induk Wono-

sobo terus dilakukan Pemerintah Kabupaten (Pemkab)

Wonosobo. Sejauh ini proses penataan sudah sampai

tahap sosialisasi penempatan yang dilangsungkan

hingga minggu ketiga Juni 2022. Ditargetkan pada akhir

Juni, para pedagang sudah mulai memasuki kios/los

yang tersedia.

ÓKami terus menggelar sosialisasi rencana penem-

patan pedagang sampai dengan tanggal 22 Juni nanti.

Tujuannya agar seluruh pedagang tanpa terkecuali bisa

mengetahui dengan jelas bagaimana skema penataan

yang ditawarkan oleh Pemerintah Daerah. Untuk meli-

hat gambaran lebih jelas, kami mulai membuka bangun-

an pasar sisi barat. Silahkan para pedagang melihat

bagaimana kondisi bangunan yang ada agar memiliki

gambaran yang utuh tentang pasar ini,Ó ungkap Sekda

Wonosobo One Andang Wardoyo di hadapan para pe-

dagang yang antusias mengikuti sosialisasi penem-

patan, Jumat (3/6).

Ratusan pedagang pun tampak berlalu lalang di kom-

pleks Pasar Induk Wonosobo sisi Barat untuk menge-

cek keberadaan kios dan los yang nantinya akan mere-

ka tempati. Meski luasan kios dan los berkurang dari ba-

ngunan sebelumnya, namun para pedagang berharap

gedung baru pasar terbesar di Wonosobo ini bisa sege-

ra ditempati. Apalagi kondisi pasar penampungan saat

ini semakin tidak nyaman untuk ditempati. (Art)

BOYOLALI (KR) - Sua-

sana berbeda terlihat di

Alun-alun Kidul Kabupa-

ten Boyolali, Minggu (5/6)

pagi. Dengan berbusana

kejawen jangkep, pegawai

Pemerintah Kabupaten

(Pemkab) Boyolali meng-

ikuti upacara peringatan

Hari Jadi ke-175 Kabupa-

ten Boyolali yang juga di-

siarkan secara langsung

pada kanal Youtube Dinas

Komunikasi dan Informa-

tika (Diskominfo) Kabupa-

ten Boyolali.

Para peserta upacara

yang mengenakan busana

beskap bagi yang pria, se-

mentara kebaya nyamping

wiru dikenakan kaum wa-

nita ini tertib menaati selu-

ruh aba-aba atau instruksi

yang semuanya menggu-

nakan bahasa Jawa terma-

suk kostum petugas upaca-

ra yang identik dengan bu-

sana seragam khas Kera-

ton Kasunanan Surakarta.

Peringatan berlangsung

secara sederhana dan

khidmat.

Upacara diawali dengan

uraian singkat sejarah Ka-

bupaten Boyolali yang di-

bacakan Ketua DPRD Ka-

bupaten Boyolali, Marsono.

Sementara bertindak seba-

gai inspektur upacara, Bu-

pati Boyolali M Said Hida-

yat juga memberikan ama-

nat dalam bahasa Jawa.

Pihaknya mengucapkan

rasa terima kasihnya kepa-

da jajaran pegawai Pem-

kab Boyolali yang telah be-

kerja keras untuk mema-

jukan Kabupaten Boyolali.

”Kita sampaikan terima

kasih karena apapun itu di

tengah-tengah kita meng-

hadapi pandemi Covid-19,

Alhamdulillah Kabupaten

Boyolali masih dapat mem-

berikan yang terbaik un-

tuk masyarakat Kabupa-

ten Boyolali,” ungkap Said

Hidayat. Dengan momen-

tum hari jadi ini Kabu-

paten Boyolali, pihaknya

juga mengatakan bahwa

Boyolali telah mendapat-

kan hadiah yang spesial,

yakni dengan diperolehnya

opini Wajar Tanpa Penge-

cualian (WTP) Ke-11 dari

Laporan Hasil Pemeriksa-

an Laporan Keuangan Pe-

merintah Daerah dari Ba-

dan Pemeriksa Keuangan

Perwakilan Provinsi Jawa

Tengah.

”Dalam ulang tahunnya

ke-175 tahun, ini dapat

menjadikan Kabupaten

Boyolali, kabupaten yang

ngangeni masyarakat baik

yang tinggal di Kabupaten

maupun yang berada di lu-

ar Kabupaten Boyolali,”

kata Said Hidayat. Melalui

semangat Boyolali Metal,

Melangkah Bersama Me-

nata Bersama Penuh Tota-

litas, Said Hifayat memin-

ta kepada seluruh elemen

untuk berperan aktif da-

lam membangun Kabupa-

ten Boyolali. 

”Kita dorong, kita wujud-

kan bersama sehingga

langkah membangun ini

dapat kita jalankan de-

ngan baik dengan cepat de-

ngan tujuan untuk mem-

berikan hal yang terbaik

pelayanan terbaik bagi ma-

syarakat Kabupaten Boyo-

lali,” kata Said Hidayat.

Sebelum digelar Upaca-

ra Hari Jadi, Pemkab Bo-

yolali juga menggelar Niti

Tilas Perjalanan Ki Ageng

Pandanaran di Taman Kali

Gedhe, Kampung Sum-

berlerak, Kelurahan Sis-

wodipuran; Kecamatan Bo-

yolali, Sabtu (4/6) malam.

Dalam acara tersebut disa-

jikan suatu fragmen yang

bercerita mengenai perja-

lanan Ki Ageng Pandanar-

an di Kabupaten Boyolali.

Usai pelaksanaan upaca-

ra, Said Hidayat beserta

rombongan menuju Taman

Makam Pahlawan Ratna

Negara Kabupaten Boyo-

lali untuk berziarah. Acara

yang dipimpin oleh Wakil

Bupati (Wabup) Boyolali,

Wahyu Irawan tersebut di-

akhiri dengan tabur bunga

di pusara para pahlawan. 

(R-3)

KR-Mulyawan

Bupati Boyolali M Said Hidayat beserta jajaran-

nya memperingati HUT ke-175 Kabupaten Boyo-

lali.

KR-Thoha

Menko Marves saat melakukan pemotongan unta-

ian bunga melati. 

SPKLU GREEN TOURISM PLN PERTAMA DI JAWA

Diresmikan Menko Marves di Area Borobudur 
MAGELANG (KR) - Menteri Koordinator Bidang Ke-

maritiman dan Investasi (Menko Marves) Jenderal

(Purn) Luhut Binsar Pandjaitan meresmikan Stasiun Pe-

ngisian Kendaraan Listrik Umum (SPKLU) yang diba-

ngun PT PLN (Persero) di kawasan Candi Borobudur

dan Candi Prambanan, Sabtu (4/6). SPKLU Fast Char-

ging yang berada di Destinasi Pariwisata Super Prioritas

(DPSP) ini merupakan SPKLU Green Tourism pertama

di Pulau Jawa. Green Tourism sendiri merupakan kon-

sep wisata yang berkelanjutan dan ramah lingkungan.

Peresmian SPKLU dihadiri Wakil Menteri Badan Usa-

ha Milik Negara (BUMN) Kartika Wirjoatmodjo, Kepala

Lembaga Kebijakan Pengadaan Barang/Jasa Pemerin-

tah Abdullah Azwar Anas, Gubernur Jawa Tengah Gan-

jar Pranowo, Direktur Jenderal Ketenagalistrikan Ke-

menterian Energi dan Sumber Daya Mineral (ESDM)

Rida Mulyana, serta Direktur Bisnis Regional Jawa

Madura dan Bali PLN Haryanto WS dan Direktur Utama

PT Taman Wisata Candi (TWC) Borobudur  Prambanan

dan Ratu Boko (Persero) Edy Setijono.

Menko Marves mengapresiasi langkah PLN dalam

mendukung Kendaraan Listrik Berbasis Baterai (KLBB),

khususnya di kawasan destinasi wisata. Dikatakan, de-

ngan adanya SPKLU yang ada di Kawasan Candi Boro-

budur dan Candi Prambanan selain untuk mendukung

kendaraan operasional berbasis listrik, juga bisa diman-

faatkan oleh masyarakat. ÓIni juga bisa menjadi bukti

bahwa Indonesia serius dalam mengembangkan ken-

daraan listrik dan menciptakan energi bersih,Ó katanya.

Menko Merves mendorong untuk semua Destinasi Pari-

wisata Super Prioritas (DPSP) mengganti semua ken-

daraan berbasis fosil (yang menggunakan bahan bakar

minyak) menjadi kendaraan berbasis listrik. (Tha)

Sederhana dan Khidmat Peringatan HUT Ke-175 Kabupaten Boyolali

KR-Qomarul Hadi

Duta Kampus UNS 2022 menerima trofi.

PIP Semarang Lepas 85 Lulusan Diklat
SEMARANG (KR) - Kepala

Badan Pengembangan Sumber
Daya Manusia (BPSDM) Perhu-
bungan Dr Ir Djoko Sasono MSc
(Eng) melepas 85 Lulusan
Perwira Siswa Politeknik Ilmu
Pelayaran (PIP) Semarang di
kampus Jl Singosari, Jumat (3/6). 

Pada masa yang akan datang
peranan dan tanggung jawab po-
sisi perwira di atas kapal akan
semakin berat karena selain un-
tuk mengantisipasi kemajuan il-
mu pengetahuan dan teknologi
yang pesat.

”Selain itu, juga untuk meng-

antisipasi tuntutan pengguna
jasa yang mengharapkan pela-
yanan jasa pelayaran yang se-
makin berkualitas antara lain
menyangkut aspek keselamatan,
keamanan, ketepatan waktu dan
kenyamanan,” pesan Dr Ir Djoko
Sasono MSc (Eng) kepada para
lulusan saat bertindak sebagai
inspektur upacara penutupan
Diklat Peningkatan Pelaut Ting-
kat I, Tingkat IV  dan Tingkat V
Politeknik Ilmu Pelayaran Se-
marang tahun 2022.

Dalam kaitan ini Politeknik
Ilmu Pelayaran Semarang seba-
gai salah satu unit pelaksana tek-
nis di lingkungan Badan Pe-
ngembangan Sumber Daya
Manusia Perhubungan, Kemen-
terian Perhubungan, secara terus
menerus senantiasa mengupaya-
kan diri untuk meningkatkan ka-
pasitas maupun kualitas sistem
pendidikannya guna menghasil-
kan lulusan yang andal dan kom-
petitif.

Menyinggung soal sektor trans-

portasi nasional,  Dr Ir Djoko
Sasono MSc (Eng) menyampai-
kan sektor transportasi telah ber-
kembang pesat dan sejalan de-
ngan tujuan pemerintah yaitu
fokus meningkatkan pemba-
ngunan infrastruktur demi men-
ciptakan pemerataan ekonomi.

Direktur PIP Semarang Capt
Dian Wahdiana MM pada lapor-
an pendidikan upacara penutup-
an Diklat menyatakan 85 lulusan
terdiri dari Program Studi Ahli
Nautika Tk. I (12 orang), Pro-
gram Studi Ahli Teknika Tk. I
(17 orang), Program Studi Ahli
Nautika Tk. IV  (23 orang), Pro-
gram Studi Ahli Teknika Tk. IV
(17 orang), Program Studi Ahli
Nautika Tk. V (11 orang), Pro-
gram Studi Ahli Teknika Tk. V  (5
orang). Para peserta diklat ini di-
nyatakan telah menyelesaikan
studi dan lulus serta berhak
memperoleh Certificate of Com-
petency (COC)/sertifikat keahlian
pelaut sesuai dengan tingkata-
nya. (Sgi)

KR-Dok Humas PIP Semarang

Kepala BPSDM Perhubungan saat melepas lulusan PIP.


